

Jembatan Sintok Selesai Dibangun, Jalan Pintas Padaherang-Pangandaran Jadi Lebih Cepat

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 5, 2022 - 10:16





PANGANDARAN JAWA BARAT – Kabar baik bagi warga di sekitar Pagergunung, Ciparakan, kalipucang padaherang Kabupaten Pangandaran...ya, karena Pemerintah Daerah telah membangun jembatan Sintok. Bupati Kabupaten Pangandaran Jeje Wiradinata mengatakan, jembatan Sintok tersebut merupakan akses masyarakat yang berada di daerah pangandaran, sidamulih, Pagergunung menuju ciparakan kalipucang, padaherang "Yang sebelumnya jika masyarakat bepergian harus menyeberang sungai, di musim penghujan kalau airnya deras itu sangat membahayakan, maka kita harus memutar arah," kata Jeje saat meninjau Jembatan Sintok, Jumat (05/08/2022).

Jeje menambahkan, setelah jembatan Sintok ini rampung dibangun, nantinya akses masyarakat dari pangandaran via jembatan Sontok menuju kalipucang padaherang akan lebih mudah dan bisa ditempuh hanya dengan waktu 15 menit. "Jembatan Sintok ini merupakan jembatan ke tiga setelah Cimerak dan Cidadap yang di bangun Pemerintah Daerah," Ucapnya..

Pembangunan jembatan Sintok seiring dengan harapan masyarakat untuk akses ekonomi dan sosial, juga membangun infrastruktur desa. "Jembatan Sintok ini merupakan jembatan yang pertama dibangun sejak Republik Indonesia berdiri," Katanya.

Menurut Jeje, sekarang ini yang menjadi persoalan adalah akses jalan sebelum jembatan yang sekitar 2 kilometer ini kan belum dibangun. "Insyalloh tahun ini dianggarkan perubahan bisa dibangun. Karena, saya ingin agar di tahun ini akses jalan bisa selesai semua. Makanya, saya ke lapangan untuk melihat situasinya," ujarnya.

Kepala Bidang Binamarga Dinas Pekerjaan Umum, Tata Ruang, Perumahan Rakyat Dan Kawasan Permukiman Kabupaten Pangandaran, Nanang Heryanto menyampaikan bahwa, pekerjaan pembangunan jembatan sintok ini sudah

mencapai 95 persen. "Tinggal perbaikan sedikit lagi...ya, secara konstruksi bangunan sudah selesai tinggal beberapa item saja yang belum selesai," katanya.

Menurut Nanang, kekuatan konstruksi jembatan sintok ini bisa dimanfaatkan sekitar 20 sampai 30 tahun kedepan "Waktu manfaat jembatan ini, bisa mencapai 20 sampai 30 tahun, tapi itu tergantung pemeliharaan..Ya, karena di kita juga kan ada pemeliharaan berkala. Misalnya, 5 tahun baru pemeliharaan," ucap Nanang

Sementara, untuk ruas jalan di sekitar jembatan sintok, sesuai dengan kebijakan Bupati Pangandaran, di anggaran perubahan tahun ini juga akan segera dibangun. "Bulan Desember tahun 2022 ini dalam anggaran perubahan sekitar Rp 2,5 miliar...jadi, ruas jalan sekitar jembatan sintok ini bisa selesai dibangun," Ujarnya. (Anton AS)